

緊急事態宣言から二週間

★おうちで過ごそう★

人間は「時の旅人」。旅のゴールがあれば頑張れる。

自分のゴールが分からなかったら一時的に何かでごまかすのではなく、目標を決めて無心でそれに向かえば良いんじゃないかな。

私は最後までバレエを諦めません。 原田郁子

絆

素敵な動画でした!!

「おはようございます」の挨拶で皆様とレッスン再開を楽しみにしています。 中級 松本三千代

皆さんお仕事や、家庭のこと大変だとは思いますが、自粛を心掛け他人を思いやり合いましょう！

中級ジュニア 明日香



皆様とまた楽しく元気に笑顔でバレエができる日を心待ちにしています。どうぞご自愛ください。

初級 桑原

全員が無事で、またレッスンを受けられますように。

中級・矢島

レッスン再開を心待ちにしていて気分転換の為にも自宅でストレッチ、運動をしています。 初級 久美



当たり前は当たり前じゃないんだ。これはいつか必ず終わる。今会わるのはまた会いたいから、その日のために終わったら、皆で美味しいものいっぱい食べて、たくさん笑って、たくさん飲もうね。その時が早く来る様に今は本を読んで音楽聴いて、その日を待ちます。 結の会 田中

仲間に会えないこんな時こそ、人とのつながり、絆が大切だと感じます。早くみんなに会いたいです。

ジュニア父兄 塩見



